

# Silaturahmi Bersama Warga Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap

**Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID**

Jul 21, 2023 - 12:03



*Silaturahmi Bersama Warga Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap*

Sukabumi, 21 Juli 2023 - Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono dari Polsek Ciracap melakukan kegiatan door-to-door di Desa Gunung Batu, Kecamatan Ciracap, Kabupaten Sukabumi. Dalam rangka menjalin silaturahmi, giat tersebut juga menjadi kesempatan bagi Bhabinkamtibmas untuk menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H.,

S.I.K., M.H yang dikenal sebagai "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam suasana yang akrab, Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono menyambangi warga di kawasan kp Cigelang Rt02/04 Ds Gunung Batu Kecamatan Ciracap Kabupaten Sukabumi pada Jumat pagi (21/7) mulai pukul 09:00 hingga selesai. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan berbagai keluhan, curhatan, serta saran dari masyarakat Desa Gunung Batu.

"Aa Dede" yang diusung oleh Bapak Kapolres Sukabumi bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang agamis, aman, penuh dedikasi, penuh empati, damai, serta berjalan efektif dan efisien. Bhabinkamtibmas berharap program ini akan mampu meningkatkan keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan di wilayah masing-masing. Salah satu langkah yang diusulkan adalah mengaktifkan kembali sistem siskamling (Sistem Keamanan Lingkungan) guna mencegah terjadinya tindak pidana pencurian. Dengan partisipasi aktif dari warga, diharapkan potensi kejahatan dapat diminimalisir dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh penduduk.

Kegiatan door-to-door oleh Bhabinkamtibmas AIPTU Bambang Sugiono ini disambut positif oleh masyarakat Desa Gunung Batu. Mereka berterima kasih atas perhatian dan dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalin komunikasi yang baik dengan warga. Semangat untuk bersama-sama menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis pun semakin meningkat.

Diharapkan, kegiatan seperti ini akan terus dilakukan secara berkala guna mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan iklim keamanan yang kondusif di wilayah Kabupaten Sukabumi.

Polres Sukabumi Polda Jabar.